
議員　市役所駐車場の整備はどのように考えている
か。

総務部長　スロープの撤去等を含めた整備において
屋根付きの思いやり駐車場を２台分増設し、利用
者にわかりやすい案内表示を設置する予定である。

議員　本庁舎以外の公共施設にも思いやり駐車場を
整備すべきではないか。

都市整備部長　駐車場の配置状況や規模を勘案し整
備に向けて取り組んでいく。

議員　制度の周知と啓発を徹底すべきではないか。
健康福祉部長　今後、県と調整しながら市広報紙等

で周知していく。

議員　認知症サポーターの活動はどうなっているか。
健康福祉部長　認知症カフェへの移動支援や本人

ミーティングへの参加等で活躍いただいている。
議員　今後に向けた認知症への取り組みはどうか。
健康福祉部長　条例を制定し認知症施策を推進して

いく。
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議員　コロナ５類移行に伴う対応と対策は。
健康福祉部長　効果的な場面でのマスクの着用や３

つの密の回避と距離の確保といった基本的感染対
策を進め、必要な情報の提供や周知等を適宣行い、
引き続き福祉保健センターで相談に対応する。

議員　次の感染症に向けての体制強化を。
健康福祉部長　事実の記録と、課題整理や解決策の

検討などを総括し、新たな感染症の体制づくりを
進める。

議員　3 年以上のマスク生活により生じた課題を明
らかにし、子供たちの見守りを大事にすべき。

教育部長　マスク着用の有無で、差別・偏見等が起
こらないよう努める。

その他の質問  　　　　　　　　　　　　　　　
Q 自転車ヘルメットの着用促進と「横断者注意喚起

灯」設置を。

A 子供運転免許教室、出前講座などで啓発活動を実
施している。「横断者注意喚起灯」は、他自治体
の設置状況や効果、コストなどについて調査研究
していく。

議員　特別支援保育の定員は１施設、４名だが、対
象者が増加傾向にある中、定員を増やす検討は？

こども健やか部長　特別支援保育の１施設あたりの
定員は、対象児童の安全確保や保育士の配置状況
等、受け入れ体制を勘案し、検討する必要がある
と考える。

議員　対象者の増加に合わせ、受け入れ人数を増や
すことを検討して欲しい。また、児童発達支援セ
ンター「あすなろ学園」の機能について伺う。

健康福祉部長　児童福祉法に基づく、児童発達支援、
障害児相談支援、保育所等訪問支援のほか、発達
相談、カンガルー通園、巡回相談などを実施し、
地域における中核的な支援機関として大きな役割
を果たしている。

議員　カンガルー通園は親子の関係づくりの場とし
ての役割があるが、カンガルー通園に通っていた
保護者からは、子育ての悩みや発達の相談にもっ
と積極的に乗って欲しいとの要望の声がある。ま
た、地域の中核的な支援機関である「あすなろ学
園」への期待は高く、高い専門性を有する臨床心
理士などの専門職を配置するなどして、時代に合っ
た質の高い療育や、「早期発見・早期療育」を求め
る保護者のニーズも十分に応える支援を要望する。

今後の
感染症対策
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コロナ5類移行に伴う対応と対策は

必要な情報提供や周知を適宣行う

Q
A

次の感染症への体制強化を

新たな感染症の体制づくりを進める

Q
A

障がいのある子供等へのさらなる支援を

一人一人の発達過程に応じた援助を行う

発達障害等
の支援
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親の気持ちに寄り添った
専門性の高い療育を！

コロナはまだまだ怖いよ、
油断なく‼
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議員　市内の住宅できょうだいの白骨遺体が発見さ
れた。高齢者人口の増加、障害者の親なき後も課
題であり、孤立死は対策が必要である。①現状と
対策は②市内で起こった事例の検証は③安否確認
の連絡窓口は。

健康福祉部長　①孤立死の定義が明確でなく、数
値を示すことは困難。改善には、家族や地域住民
とのつながりが希薄でも、行政機関等と何らかの
つながりを持てるよう、孤立を抱える方に、庁内
で情報共有を強化し、関係各所が連携して対応す
ることが重要②どのような課題があるかを整理し、
検討する③福祉総合相談窓口では孤独・孤立に関
する相談を受けている。

議員　①第２子以降の保育料無償化を②０歳児保育
の空き人数に係る県の補助金算定期間の拡大を③
保育園の魅力アップの取り組みにより定員割れの
解消を。

こども健やか部長　①国、県及び近隣自治体の動向
等を注視する②県への要望を検討する③公民連携
事業を積極的に展開し、保育の質の向上や、保育
の魅力アップの事業など、実効性のある取り組み
を継続的に実施する。

Q
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11月に運用が始まる制度に協力していくのか

協力する旨をすでに県に伝えている

Q
A

認知症への取り組みはどうなっているか

認知症サポーター養成等を継続する

Q
A

孤立死の対策は

関係各所が連携して対応することが重要

Q
A

第２子以降の保育料無償化を

動向等を注視する

思いやり駐車場 孤立死対策

戸田の会 　　

佐
さ

 藤
とう

  太
たか

 信
のぶ

 議員  

令和会  　　　　　

山
やま

 崎
ざき

　雅
まさ

 俊
とし

 議員 

保育士の質をあげるための研修

対象者となる方に交付される利用者証
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きやぶつ きやぶつ

孤独・孤立死をなくすため
情報の連携強化を

認知症対策はポストコロナの
重要政策です

地域の中核的支援機関であるあすなろ学園自転車ヘルメットの着用が努力義務化されました


